

## **NOTA DE PRENSA 056 / 2014 – 2015**

*En el distrito de Santa María de Nieva*

### **NAYAP SE REUNIÓ CON DIRECTOR DE LA UGEL DE CONDORCANQUI**

El legislador nacionalista, Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el Director de la UGEL de Condorcanqui, Hugo Wipiu, en el distrito de Santa María de Nieva a fin de conocer los avances en el sector educación de la Provincia de Condorcanqui.

En la reunión sostenida se abordaron temas como la contratación de los docentes, la situación ante las plazas vacantes en las instituciones educativas, la liquidación por el tiempo de servicio y/o beneficios. Asimismo, se abordó el tema del acceso a becas estudiantiles para los alumnos provenientes de las comunidades nativas.

Posteriormente, el congresista Nayap Kinin, solicitó que a través de la UGEL de Condorcanqui se invite a los docentes que enseñan en inicial, primer y segundo grado de primaria a participar del II Foro Internacional por la primera infancia a realizarse en Santa María de Nieva los días 13, 14 y 15 de junio que organiza el Despacho del legislador nacionalista.

Finalmente, el director de la UGEL obsequió al congresista un compendio de libros en la lengua awajún

Lima, 07 de mayo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones